



BERNARD DE GRUNNE
TRIBAL FINE ARTS



Nkishi, Songye, RDC
H. 29 cm

FR-----

Cette statuette magique appelée nkishi provient de de la tribu des Songye du RDC.

Les statuettes de petite taille utilisées pour l'usage personnel d'une famille ou d'une personne sont le produit du talent de deux spécialistes distincts, le « prêtre » rituel aux pouvoirs bénéfiques et thérapeutiques et le sculpteur.

Cette œuvre récoltée par Mr Camille Biquet avant 1946 fait partie d'un corpus restreint d'une demi-douzaine de statuette de la même main avec une patine suintante et une élégante coiffure qui s'évase.

EN-----

This magical statue called Nkishi comes from the Songye tribe from DRC.

These kinds of small statues were used for personal family or individual use and were the result two different talented specialists: the ritual "priest" with beneficial powers and the carver.

It was collected by Mr Camille Biquet before 1946 and it belongs to a corpus of half a dozen small statues from the same hand, with a seeping patina and an elegant widen coiffure.

More info:

www.bernarddegrunne.com

info@degrunne.com





BERNARD DE GRUNNE
TRIBAL FINE ARTS





BERNARD DE GRUNNE
TRIBAL FINE ARTS

